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★市議会議員が島原中央道路を視察
発信元

雲仙復興事務所

道路課　工務係長　神崎　

　７月５日に島原市副市長、市議会産業建設委員会等総勢１４名が雲仙復興事務所が事業を行って
いる島原中央道路の視察に来られました。
　当日は、雲仙復興事務所で島原中央道路の概要説明を行った後、現場で事業の進捗状況を視察い
ただきました。
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○車両で移動しながら全線にわたって視察されるとともに、４
カ所で車両から降り、監督官による施工中の工事内容につい
ての説明を受けました。
○昨年度貫通したトンネル内部を見たいとの要望があったた
め、全員歩いてトンネル内状況を確認しました。
○昨年も同様の視察がありましたが、当時から工事が進捗し
た状況にビックリされていました。
○議員の方は供用時期が一番の関心事となっているようで
供用スケジュールについての質問が多数ありました。
○市議会議員の熱心な視察状況から島原中央道路にかける
期待の大きさが伺えました。
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